

## Morales no dice nada nuevo en su discurso por el Día del Mar

• La expresión del Primer Mandatario sobre la mala vecindad mereció inmediata respuesta de la cancillería chilena que se autocalifica de buen vecino y que respeta los tratados.

El presidente Evo Morales emitió un breve discurso en el que no dio a conocer los avances que existen en la elaboración de la demanda marítima y se asemejó al del año pasado; entre otras expresiones dijo éstas:

"Bolivia es un país pacifista y la solución a su justa demanda pasa por caminos concertados por las normas jurídicas internacionales y el principio de la buena fe". "Nuestro país busca ante tribunales internacionales una solución a

su demanda marítima que por justicia y derecho le asiste". "La construcción del fundamento de nuestra demanda es una tarea delicada que llevará tiempo". "En pleno siglo XXI, por la actitud de su Gobierno, Chile no puede continuar siendo un mal vecino".

El diplomático e historiador, Marcelo Aráuz, cuestionó la alocución del Jefe de Estado, al considerar que el Gobierno no cuenta con una estrategia política y mucho menos jurídica, que a largo plazo devuelva una sali-

da soberana al océano Pacífico.

La Moneda no tardó en responder al discurso del presidente Evo Morales, reiterando su postura sobre el respeto a los tratados internacionales y aduciendo que Chile no tiene nada pendiente con Bolivia. Una vez más se ancla en el Tratado de 1904, olvidando espacio, tiempo, condiciones y circunstancias, repleto de memoria un viejo discurso que linda la hipocresía.

• Inf. Pág. 4 y 5; 1er. Cuerpo



EL PRESIDENTE EVO MORALES DIJO DURANTE EL DESFILE CÍVICO MILITAR EN LA PLAZA AVAROA QUE LA DEMANDA MARÍTIMA CONTRA CHILE ES UN PROCESO QUE DURARÁ MUCHO TIEMPO DEBIDO A QUE LA CONSTRUCCIÓN DE LOS FUNDAMENTOS, ES UNA TAREA DELICADA.

82% de menores  
alteenos trabajan de día  
y estudian de noche

Los niños y adolescentes de la ciudad de El Alto en su mayoría están obligados a trabajar, debido a la situación de extrema pobreza. El informe de la Unidad de Trabajo del Centro Boliviano de Investigación y Acción Educativa (Cebia) sostiene que del 100% de menores el 82% estudia en unidades educativas nocturnas.

Según la encuesta, los estudiantes se ven obligados a trabajar, para obtener recursos económicos, que les permita asegurar su alimentación y ayudar a sus familias. Sus fuentes de empleo, además les ayudan a sostener sus gastos de pasajes, útiles escolares y otro tipo de necesidades básicas.

• Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo

Crece número  
de ahorristas en  
bancos del país

El ministro de Economía y Finanzas Públicas, Luis Arce Catacora, dijo que actualmente de un total de 10 millones de habitantes más del 50% tiene su cuenta en bancos y tiene la capacidad de ahorrar.

Explicó que en 2005 las personas con una cuenta bancaria eran 1.911.000, pero para febrero de 2012 son 5.765.000 habitantes los que tienen abierto su depósito en el sistema financiero nacional. El incremento acumulado en los últimos seis años es de 223%, lo que significa que existen más de 3,8 millones de cuentas adicionales.

• Inf. Pág. 8, 3er. Cuerpo

## Papa pide que ningún poder desprecie la dignidad humana



EL PAPA BENEDICTO XVI (C) ES RECIBIDO POR EL PRESIDENTE DE MÉXICO, FELIPE CALDERÓN (D), Y LA PRIMERA DAMA, MARGARITA ZAVALA (I), EN EL AEROPUERTO INTERNACIONAL DEL BAJÍO.

El papa Benedicto XVI, al llegar ayer a México, pidió que ningún poder desprecie la dignidad de toda persona humana y llamó a los católicos a reafirmar su fe.

Les pidió que sean "fermento en la sociedad, contribuyendo a una convivencia respetuosa y pacífica, basada en la inigualable dignidad de toda persona humana, creada por Dios, y que ningún poder tiene derecho a olvidar o despreciar".

El Papa afirmó que rezará "particularmente por los que sufren a causa de antiguas y nuevas rivalidades, resentimientos y formas de violencia". Las guerras de la droga han dejado desde diciembre de 2006 más de 50.000 muertos por cárteles y la represión militar.

• Inf. Pág. 3, 2do. Cuerpo

## Médicos no descartan paro indefinido ante falta de solución a sus demandas

Los profesionales en salud podrían declararse en paro indefinido en todo el territorio nacional si el Gobierno insiste en mantener vigente el Decreto Supremo 1126 que restituye las ocho horas de jornada laboral.

El presidente del Colegio Médico de Bolivia, Alfonso Barrios, dijo que la reunión ha quedado en cuarto intermedio y sus demandas quedaron en suspenso.

Por otro lado se informó que, las autoridades del Ministerio de Salud conjuntamente con los representantes de la Comisión Nacional de Salud, conformarán una comisión técnica con el fin de buscar solución al conflicto.

• Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo



LOS MÉDICOS PODRÍAN DEJAR SIN SERVICIO DE SALUD A LA POBLACIÓN DE MANERA INDEFINIDA DESDE LA PRÓXIMA SEMANA.

## Avasalladores de Sayaquira enviados a justicia ordinaria

Las ocho personas aprehendidas en inmediaciones de la mina Sayaquira, de propiedad de la empresa Barrosquira, serán enviadas a la justicia ordinaria por los delitos de allanamiento robo agravado y lesiones graves.

El informe fue dado a conocer ayer por el director de la

Fuerza Especial de Lucha Contra el Crimen de La Paz (Felcc), coronel Roberto Campos, quien puntualizó que la actitud de las personas que irrumpieron en la propiedad privada, desde cualquier punto de vista, es un delito.

• Inf. Pág. 8, 1er. Cuerpo



OCHO PERSONAS QUE HABRÍAN TOMADO LA MINA SAYAQUIRA FUERON APREHENDIDAS Y ESPERAN MEDIDAS CAUTELARES.

### Hoy en PienSA:



### Dotes de gobierno de un monarca

La revista Piensa en este número destaca la presencia de otro monarca europeo que se caracterizó por sus dotes de gobierno y su empeño en mejorar su reino, además se luce la hermosa construcción de una de las más renombradas y antiguas universidades españolas ubicada en la ciudad de Salamanca. También está un emperador romano amigo y compañero de Trabajo que tuvo un reino muy productivo.

## Sin respeto a la propiedad, no hay inversión.

Hoy se cumplen...

# 571 DÍAS

...desde que se expropiaron arbitrariamente las acciones que Soboce compró legalmente en Fancesa. Los responsables de este abuso, aún no han determinado el monto de la indemnización y no han pagado un solo centavo.



Sólidos Cimientos para Bolivia